février 2011

Un e-magazine pour vous informer et échanger. Un relais de notre action et de

NEWSLETTER

notre objet "Le Sport pour Tous".



FOCUS SUR NOTRE 1ER PROJET

Un an après la formation de l'association, le projet "Roll & Move au Marathon de Paris" devient très concret... Il aura fallu tout ce temps pour obtenir les fonds nécessaires et réunir les moyens techniques pour sa réalisation. Au delà du projet, l'association Roll & Move tient son engagement d'initier un autre regard sur le handicap. Cette action est enrichie par le partenariat avec L'USEP l'Union Sportive de l'enseignement du 1er degré - qui permet d'être présent au coeur de l'Ecole dans le cadre d'un projet éducatif.

L'association et l'USEP préparent le marathon de Paris du dimanche 10 avril prochain. De notre côté, quelques "réglages" et dernières adaptations du matériel acquis sont nécessaires. Les coureurs se tiennent à une préparation physique rigoureuse. L'USEP, quant à elle, joue un rôle primordial par le relais de notre projet auprès de 10 associations d'écoles élémentaires. Elle prépare avec nous l'organisation et la communication autour du jour J.

Une école pilote, l'école élémentaire Françoise Dolto à Echirolles, est le relais des 10 autres classes qui suivent "Roll&Move au marathon de Paris". Au delà de ce projet, sur le thème "sport et handicap", les enfants et les enseignants imaginent et réalisent différentes actions et ressources pédagogiques.

Ainsi les CM2 ont invité Olivier à participer à leur classe de neige dans les Alpes du Sud. Ils ont surmonté les difficultés de mise en oeuvre d'un tel projet et ont su organiser une journée riche d'événements et de partage. A suivre...



Semi-marathon de Lyon **3-10-2010** Une première course test en 2h07, une 1ère victoire...

Retrouvez-nous sur www.rollandmove.fr

N'hésitez pas à nous contacter et à échanger : oliviermorel@rollandmove.fr



